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Acta NoO3o/22

corucao vultlclpnL oe :. suÁnrz

J. Suá rez, 19 de octu bre de 2022.-

Tipo de seslón: ORDINARIA

Hora de inicio: 1B:00

Hora de f¡nal¡zación: 20:45
Participantes

Alca ld e: concejales Suplentes:

Carlos Nalerio (FA) Rosario Lugo

Concejales Titulares:
Daniela Ruzzo (FA) Lilián Rod ríguez

lorge Bacc¡no (FA)

José Abel Zarza (PN)

Nombre de qu¡en pres¡de: Carlos Nalerio (FA)

V¡sitantes: Sr. Leonardo Herou, Director de Gestión Amb¡ental del Gobierno de Canelones.

Orden del díar
1) Lectura acta anterior.
2) Informes Sr. Alcalde.
3) Rendición de gastos FIGM.
4) Plan de Caminería Rural 2023.
5) Autorización de gastos proyecto "Consolidación en planta urbana", POA 2022,
6) Apoyo evento Ciclismo en Joaquín Suárez.
7) Autorización de gastos FIGM y solicitud de transposic¡ón de rurbos.
8) Sol¡citud Taller de Belleza, Dirección Gral de Cultura.
9) Visita Sr, Leonardo Herou, Director de Gestión Ambiental del Gobierno de Canelones'

Desarrollo:
l)-Se d¡o lectura al acta No028/22, la cual fue aprobada y firmada.
2)-El Sr. Alcalde procedió a brindar los s¡guientes informes:
Ei sábado 15 de octubre la comunidad de Joaquín Suárez festejó los 140 años de la fundación
de la ciudad. los festejos comenzaron a la hora 14 con actividades para niños, continuando en

la tarde-noche con diferentes artistas en el escenario. Agradec¡ó a los funcionarios del
Mun¡c¡pio por las tareas que real¡zaron para que la f¡esta saliera de la mejor manera, a las

inst¡tuciones por el buen Servicio de la plaza de com¡das, a los artesanos y emprendedores, a

los artistas que estuv¡eron en el escenario. a la Banda Munic¡pal del Tala, y a las diferentes
direccignes de la Intendencia por el apoyo. A la Seccional 16ta., y al Sr. Comisar¡o, y a todos
los vecinos y vecinas que estuvieron en los festejos.
Por su parte la concejala Daniela Ruzzo destacó la jornada, agradeció el trabajo de los

funcionarios al igual que las instituciones que acompañaron, a la seccional 16ta,
La Concejal Rosário Lugo se sumó a los agradecimientos brindados por el Sr. Alcalde y las

palabras de la Sra. Contejala Dan¡ela Ruzzo, y lamentó la ausencia de autoridades
departamentales de la Intendencia durante el festejo.
-Ségún lo resuelto por parte de este Concejo, por Resolución NT98/22, la D G'O', realizó

l¡mp-¡eza en el espaiio áonde se dispuso el depósito provisorio dé la maquinaria y caños de la

Dirección.
-Comenzaron las obras de consolidaclón en el entorno de la escuela pública No228 y No124, a

partir de hoy se cambió la locación de la fer¡a para el lugar defin¡do por el Concejo'
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Por.motivos.de los trabajos que se van a rearizar se pueden generar argunas morestias para
vecinos y tránsito, la D,G.o., estará en comunicación con las Direccionés de las escuelas.3)-Se presentó la rendición de gastos del FIGM, det período 20 de set¡embie;t it;" octubre,se entregaron copias a ros concejares presentes y luego de tratar er tema se resorvió suaprobación.

1]:?::ql!:: resolución aprobando tos tramos a ¡nctu¡r en e ptan de Caminería Rurat 2023,
segun lo tratado y resuelto en sesión del día 05 de octubre, Acta No02g/22,
s)-En el marco de ra ejecuc¡ón der proyecto "consoridación en pranta ,iounu,, der poA 2022,
considerando que se decidió ¡mprimar ra cale Anzani con ra empresa corier s.A. con rafinalidad de protegerra durante el período de veda y que pasado este período se va a ejecutarel tratamiento de la misma con la empresa construcciones v¡ales y civiles s.A., que es ra que
va a estar trabajando en dicha zona. Se emitió resoluc¡ón de autoiización oe gástos a efectos
de abonar el importe correspondiente al mencionado trabajo a la empresa CV-C S.A.,
9':Tlry:ld? en igual ¡mporte la autorización de gastos inserta en Resolución NoO44/22.o)-En v¡sta de la organización de la 40 Edición der evento c¡cr¡smo en Joaquín suárez, abeneficio de la escuela especial No212, se presentó el listado de gastos a realizar a efectos deonnoar apoyo, al igual que todos los años, para su estudio por párte de¡ Concejo.
Tratado el tema, se resorvió brindar er apoyo, autorizando gastos por er importá de hasta
$35'000. Considerando la relevancia ¿el eúeÁto que año a año nos representa a nivet tocal ydepartamental.
7)-Se presentó el listado de gastos a realizar sobre el FIGM para el período comprendido entre
:! 29 q" octubre y el 03 de noviembre der corriente, ros mismos asc¡enden a ra suma de
$u13'930. Luego de tratar el tema, se resolvió autórizar los m¡smos. oanoo cuÁptiÁiento atart 14 del TOCAF se detallaron proveedores, conceptos y montos est¡mados en la autorización.
En vista de que algunos de los rubros involuirados irn loá gu.tor u ,ealizai cuenün ion salaopresupuestal insuficiente, se presentó pranteo de t.anspos-ición de rubros po,. puri" J"Referente Presupuestar. Tratado er tema se resorvió apiobar er pranteo preseniaoo.
:]-::-.r-e_clbio :olic¡tud de. apovo envrada desde ra Dirácción cenerar áe Lurtura, cooroinaao,sr'.Alerandro conzález, er cuar comunicó ra organizac¡ón de una sarida der grrjo qr" as¡ste arTaller de Belleza del centro de Barrio Manuer áardés (casarino), a efectos áe iearta*nacapacitación en la ciudad de Montevideo. Para lo cual'se solicitó el traslado ¿e tas aiurnnus adicha localidad.
Tratado el tema, considerando ra ¡mportancia de ra capacitación, se resorvió aprobar rasolic¡tud.
g)-se recibió visita del sr. Leonardo Herou, D¡rector de Gest¡ón Ambiental del Gobierno deCanelones, el cual concurr¡ó por invitación del Concejá Mun¡cipal.
El Sr' Alcalde agradeció al Sr' Herou. por la visita, y eiplicó las inquietudes y consultas surg¡dasa nivel del concejo, que motivaron ra invrtación; c'onténedores domiciriarioé v p¿uiiiá.(:ntregas nuevas y recambio), basurales y restás u"g"tát", en la vía públ¡ca. '

El Sr. Herou agradeció la invitación y cománzó pr"suñt*Oo el proyecto,,Hogares
sustentables", que se v¡ene despregando en toáo er aáfártamento como parte de un pran deacción de ¡mpacto, en mater¡a de timpieza, -¿r."i¡.rái", más composta¡e. entie otros er

Slljly:11:l.,"ier a. ta pobtación poder qestionur.ri itii¿uo. orsánicos y no orgáni.o..ramDren aoordó tos temas Dtanteados; hizo un reconto ae las ¡orñaaai d"i ,ü;;; ,.Tu barriolimpio",. rea lizadus un nrurtro territorio en coordinación ion el Municipio. En el mes ded¡ciembre se está planificando el inicio a"f p.o.u.o 
"n 
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;; ;r;;;;or",domiciliarios y el retiro de ros contenedorei púbricos aá ia rran¡a urbana, donde hoy seencuentran los contenedores púbricos, dejando así er 100% der territorio con contenedoresdomicil¡arios Lo que comprende ra enireja ae un coniene¿or de restos o.janto, y otro purum€teriales rec¡clabres, y una compostera. Remarcó ra importancia der trabajo de ra Direcciónen conjunto con el Municipio, para ra implementación de este nuevo sistema, que conlevacapacitación para los vec¡nos; y presentb et cronolra-a ñ;.i;iJ;;;;i;;;;;;'
Además se-preG que luego de finarizada ta entreg; á ras nuevas famirias, se haga una entrega
:^:1:ll:: fam¡l¡as que va están dentro der pran dÉ contenedores domiciriarios y-soricitaron surepostcton.
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_ La presente Acta que ocupa el folio 105, 106 y 107 se lee, otorga y f¡rma
Joaquín Suárez, el día 03 de noviembre de 2022.-
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Por otra parte se trataron temas referentes a basurales, sistema de recolección de restos
vegetales, y el acond iciona m iento del parque Meirelles, con la construcción de un sendero
interpretat¡vo. Se propuso por parte del Concejo reuniones con referentes del barrio y amigos
del parque para trabajar en conjunto.

Votación:
Tema 1

Tema 3

Tema 4

Tema 5

Tema 6

Tema 7

Tema 8

Resoluc¡ones: Tema 3) Resolución Nol]l/22
Tema 4) Resolución No LO2/22

Tema 5) Resolución No 103/22

Tema 6) Resolución No1"O4/22

Tema 7) Resoluc¡ones No105/22 y No106/22

af¡rmat¡va

af¡rmativa

af¡rmativa

af¡rmatíva

af¡rmativa

af¡rmatíva

af¡rmat¡va

4en4
4en4
4en4
4en4
4en4
4en4
4en4
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